



30 de enero de 2024

No.002

DOCENTES UCEVISTAS GANARON BECA PARA ESTANCIAS INTERNACIONALES CON AUIP

En el marco de un relacionamiento efectivo con la comunidad académica y científica global desde el 2020, la UCEVA ha venido fortaleciendo su participación en redes y organizaciones, entre ellas se reconoce la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrados AUIP, de la que UCEVA forma parte desde el año 2022 y que busca con sus convocatorias internacionales contribuir, con criterio de alta calidad académica, a la formación de profesores universitarios, científicos y profesionales en el nivel de postgrado y doctorado.

En el inicio de este 2024, AUIP socializó los resultados de su convocatoria “Programa de Becas de Movilidad entre instituciones asociadas” y “Programa de Becas de Movilidad para estancias posdoctorales en universidades andaluzas”, en ambos, nuestros docentes Ucevistas obtuvieron becas que permiten la financiación de su estancia en universidades internacionales de renombre.

Desde de la Facultad de Ingeniería, la docente Luisa Fernanda Cabezas realizará una estancia en la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires (UNCPBA) en Argentina con el fin de desarrollar su trabajo de investigación titulado “Detección de enfermedades en cultivos de pimentón y tomate a partir de imágenes RGB”.

Por su parte, desde la Facultad de Educación el docente Julián Eduardo Betancur realizará su estancia posdoctoral en el Instituto Universitario de la Paz y los Conflictos de la Universidad de Granada en España, en el que fortalecerá sus estudios en su proyecto “Escuela Intercultural para el empoderamiento social de poblaciones vulnerables en el Valle del Cauca”.

Es de resaltar que la AUIP realiza convocatorias para financiación de estudios de maestría y doctorado para universidades iberoamericanas, a las cuales los estudiantes y egresados pueden participar y financiar sus estudios.

“Estamos haciendo un gran esfuerzo para ser parte de estas redes, en la que la importante inversión económica que realiza la institución se traduce en oportunidades de gran valor para nuestra comunidad universitaria, siendo los profesores un ejemplo fehaciente de ello” indico la directora de Internacionalización Diana Katherine González, al tiempo que invitó a conocer más de esta organización de la que UCEVA es parte: <https://www.auiip.org/es/>
Docentes UCEVISTAS